

Waiblingen, den 13.10.2020

Liebe Eltern der Klasse 7b,

wie Sie bereits gestern Abend erfahren haben, gibt es eine positiv auf das neue Coronavirus SARS-CoV 2 getestete Schülerin in der Klasse 7b der Salier-Realschule

Die betreffende Schülerin war zuletzt am Freitag, den 09.10.2020 in der Schule. Alle Schülerinnen und Schüler, die gemeinsam Unterricht mit dieser Schülerin hatten, gelten nun als enge Kontaktpersonen. Bei engen Kontaktpersonen beginnt eine 14-tägige Quarantäne mit dem Tag des letzten Kontaktes mit der infizierten Person. **Alle betroffenen Schülerinnen und Schüler der Klasse 7b** haben sich daher in häusliche Quarantäne zu begeben und dürfen die Schule nicht mehr besuchen. Auf die [Allgemeinverfügung der Stadt Waiblingen](#) über die häusliche Absonderung wird insoweit verwiesen. Für Kinder aus anderen Wohnortgemeinden gilt die jeweils örtliche Allgemeinverfügung.

Ich möchte Sie bitten, die Quarantäne sehr ernst zu nehmen und zusammen mit Ihren Kindern das Kontaktverbot zu beachten. Die Geschwisterkinder und andere Familienangehörige der Schülerinnen und Schüler der Klassen gelten als Kontaktpersonen der Kategorie 2 und unterliegen nicht der häuslichen Quarantäne.

Bei krankheitsspezifischen Symptomen Ihres Kindes ist eine diagnostische Abklärung notwendig. Gehen Sie aber bitte in keinem Fall unangemeldet in eine Praxis oder in die Notaufnahme einer Klinik. Halten Sie Rücksprache mit Ihrem Haus- oder Kinderarzt. Abends und am Wochenende können Sie sich an den ärztlichen Bereitschaftsdienst unter 116 117 wenden. Der Arzt oder das Krankenhaus treffen bei Erkrankten oder begründeten Verdachtsfällen Vorkehrungen, damit keine anderen Patienten angesteckt werden können.

Im Rems-Murr-Kreis bieten außerdem Corona-Schwerpunktpraxen Testungen auf das Coronavirus SARS-CoV 2 an. Die Adressen der Corona-Schwerpunktpraxen und der Fieberambulanz in Schorndorf finden Sie in der Anlage. Legen Sie zur Testung diesen Elternbrief vor. Bei Bedarf können wir Ihnen auch gerne eine Schulbescheinigung zukommen lassen.

Bitte lassen Sie uns die Testergebnisse zeitnah auf freiwilliger Basis zukommen.

Die Klasse 7b wird ab sofort bis zu den Herbstferien im Fernunterricht unterrichtet. Dieser wird ab morgen, 14.10.2020 laut Stundenplan stattfinden. Die Schülerinnen und Schüler melden sich hierzu in Moodle an und gehen dann auf das vorgesehene Unterrichtsfach laut Stundenplan. Dort melden sie sich entweder im Chat oder in der Videokonferenz an, je nach Vorgabe des jeweiligen Fachlehrers.

Der Fernunterricht ist für alle Schülerinnen und Schüler verpflichtend. Das Fernbleiben muss wie im Präsenzunterricht durch die Eltern entschuldigt werden. Bitte beachten Sie, dass auch der Fernunterricht bewertet und beurteilt wird und somit in die Note einfließt.

Sollten Sie noch Fragen haben, können Sie sich gerne an mich wenden.

Wir hoffen, dass wir die Verbreitung des Virus schnell eindämmen können, wünschen Ihnen und Ihren Familien Gesundheit und danken Ihnen für Ihre Mitarbeit und Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen



Mario Comite  
Schulleiter

**Adressen:**

Fieberambulanz Schorndorf: Schlichtener Str. 105 täglich 10-20 Uhr, 07181/673124.

Fieberambulanz Stuttgart: Elwertstr. 2, 70372 Stuttgart. Anmeldung online.

Schwerpunktpraxen sind über die Homepage des Rems-Murr-Kreises zu finden:

<https://www.kvbawue.de/index.php?id=1102>

Filtern Sie die Anzeige, indem Sie zunächst den Landkreis anklicken (Rems-Murr-Kreis), danach die Corona-Schwerpunktpraxen anklicken. Unterhalb des Filters sehen Sie nun eine Landkarte, darunter sind Praxen aufgelistet.